



JAIME SANTANDER
DIRECTOR MÉDICO UC CHRISTUS Y
VICEDECANO DE ASUNTOS CLÍNICOS,
FACULTAD DE MEDICINA UC

Personas mayores, el motor de la experiencia

En nuestro país, la proporción de adultos mayores aumenta, llegando casi al 19% de la población, lo cual quiere decir que, en Chile, la población se sigue envejeciendo. Sin embargo, esta realidad es una tendencia a nivel mundial, lo que se amplifica por la prolongación de la expectativa de vida y, en el extremo opuesto de la vida, por una progresiva disminución en las tasas de natalidad.

De este modo, tenemos como sociedad una importante misión, y es el cuidado y un enfoque integral en las políticas públicas y privadas que vaya en directo beneficio y cuidado de los adultos mayores.

Como una de las principales instituciones de salud privada del país, nuestra tarea no es diferente, somos conscientes de que los adultos mayores son una reserva de esfuerzo y experiencia, cualidades fundamentales a la hora de entender las bases de nuestra sociedad. Es así como en UC Christus fomentamos el trabajo de colaboradores mayores, los cuales están muy bien calificados y aportan desde el ámbito profesional y personal a seguir construyendo una gran organización. La experiencia con la que ellos nutren a los demás colaboradores es nuestro motor, siendo un modelo para las nuevas generaciones de personal que se suman a las filas de nuestra institución.

En ese sentido, es necesario resaltar el aporte que desde UC Christus hacemos al país, con académicos —que muchos son personas mayores— que en los campos clínicos brindan una enseñanza de excelencia a los futuros profesionales y técnicos de la salud que Chile demanda. Esta experiencia también está disponible para quienes buscan resolver sus problemas de salud en nuestros centros y hospitales.

En el ámbito de la salud tenemos muchos desafíos, por lo que nos hemos propuestos ser un actor relevante en el camino por la transformación del sistema de salud chileno y eso incluye mejorar el sistema de atención a persona mayores, pasos que damos, por ejemplo, con la Unidad Geriátrica de Agudos (UGA) en Clínica San Carlos de Apoquindo, la cual nos ubica como la primera institución privada de salud en contar con un espacio de estas características, atendida por un equipo de profesionales multidisciplinario.

Otro importante desafío es visibilizar la realidad que viven las personas mayores, sobre todo en colaborar con su bienestar y apoyando su empoderamiento, que se identifiquen como actores relevantes de la sociedad, y que su experiencia se expanda a cada rincón para seguir construyendo un país en base al respeto, esfuerzo y compromiso, incorporando toda la energía, experiencia y motivación que las personas mayores siguen aportando.

“Tenemos como sociedad una importante misión, y es el cuidado y un enfoque integral en las políticas públicas y privadas que vaya en directo beneficio y cuidado de los adultos mayores”.